

26.900 usuarios se acercan cada año a la Casa de Cultura de Dulantzi

DULANTZI. La Casa de Cultura de Dulantzi acogió a cerca de 26.900 usuarios en 2010 en sus diferentes instalaciones. Los servicios que ofrece este centro, ubicado en Herriko Enparantza, tienen cada vez mayor acogida entre los ciudadanos de la localidad.

Así, la biblioteca contabilizó un total de 75 nuevos socios durante el pasado año, una cifra que eleva a 923 los abonados a este servicio municipal, que se ubica en la planta baja de la Kultur Etxea Micaela Portilla. El número de usuarios, así como el de visitas, ascendió a 11.187.

El balance realizado por el servicio de Cultura del Ayuntamiento refleja un descenso en el número de visitas, ya que en 2010 se registraron 11.187 consultas frente a las 11.803 del año anterior. Los datos dejan constancia de un pequeño descenso en el número de préstamos realizados en la biblioteca. En cuanto al número de socios, en 2010 se pasó de 838 a 923, es decir 75 altas en el servicio de biblioteca.

La ludoteca, ubicada en la Casa de Cultura, contó el pasado año con 2.136 usos frente a los 3.825 usos de 2009. Además, cuenta con un total de 139 socios. El gazteleku, por su parte, contabilizó 8.287 usuarios el pasado año frente a los 5.750 socios de la temporada anterior. De igual forma, en la escuela de música se matricularon 312 personas frente a las 273 inscritas en 2009 en disciplinas como lenguaje musical, txistu, acordeón, violín, viola, flauta, saxofón, trombón, trikitixa o coro, entre otros.

Otros servicios culturales como el auditorio, la sala cinematográfica y la de exposiciones también consiguieron atraer a más público que en el año 2009.